
4広報にっこう

　　   公共施設マネジメント計画実行計画（第１期）における取り組み対象施設の進捗状況

★取り組み対象（令和５年度まで）★取り組み対象（令和５年度まで）

　施設数　  178施設（全666施設の内）

　延床面積  156,000㎡（全576,000㎡の内）

☆取り組み実績（平成28年度～令和２年度実績反映）☆取り組み実績（平成28年度～令和２年度実績反映）

　施設数　  64施設（達成率： 36.0％）

　延床面積  53,116㎡（達成率： 34.1％）

令和２年度の廃止施設：14施設

目標にはまだ遠く、厳しい状況ですが、集会所の譲渡・
廃止について具体的に方向性が確定してきたことや、

小学校の統廃合に伴う、放課後児童クラブの統合などにより、
廃止となった施設が増加し、着実に公共施設マネジメントが
進んでいます。

主な廃止施設
・清滝出張所（庁舎等施設）
・野口っ子クラブ（放課後児童クラブ）
　※日光小学校の放課後児童クラブへの統合
・三依保育園（保育園）
　※施設複合化による移転
・上栗山集会所（集会所等施設）
　※地元自治会へ譲渡
・足尾プール（スポーツ施設）� など
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市ホームページ 
公共施設マネジメント
の取り組みについて

公共施設マネジメントの取り組み
～適正な公共施設を目指して～

　　　　
くわしくは　資産経営課　公共施設マネジメント係　☎0288-21-5132
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　　  公共施設の利活用

公共施設マネジメントの取り組みが進むと、施設
の廃止などにより身近な施設がなくなる、不便

になるといったマイナスイメージがありますが、将来
を見据えて機能を集約し、利便性の向上につなげるな
ど、市民サービスがプラスになるよう検討していま
す。

～清滝郵便局の例～

　清滝出張所が女性サポートセンターに移転をしたこ
とで、跡地に清滝郵便局が移設され、郵便局で住民票
の写しの交付等、市窓口業務の一部の取り扱いを開始
するなど、新たな市民サービスが生み出されていま
す。

　　  民間提案制度

令和２年度から導入した公共施設等に関する民間
提案制度により、施設の維持管理にかかるコス

ト削減や廃止した施設などの利活用に取り組んでいま
す。

～杉並木公園ギャラリーの例～ 
（リモートロックの活用）

　リモートロック（遠隔操作が可能な電子キー）および
リモートロックと連動した公共施設予約システムの導
入を採択し、杉並木公園ギャラリーに設置しました。
　利用者にはメールなどで事前に鍵の暗証番号が通知
されるため、鍵の受け渡しが不要になり、人と人との
接触機会が減少するため、新型コロナウイルス感染予
防としても効果があります。
　また、施設管理者の常駐が不要になったため、人件
費削減につながっています。

今 年度は、道路・公園照明
および社会体育施設照明

の LED 化について事業を採択
しました。なお、令和２年度に
採択した学校跡地の利活用等に
ついても事業化に向け取り組ん
でいます。
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	kohonikko203_202202 P 4
	kohonikko203_202202 P 5

